

Bestürzt und traurig müssen wir Abschied nehmen
von unserer Orchestermusikerin und Kollegin

Anna Holliger

13. Februar 1965 bis 3. Juni 2021

Nach einjähriger, schwerer Krankheit starb sie am 3. Juni 2021.

In den fast 24 Jahren ihrer Tätigkeit als Orchestermusikerin im
Berner Symphonieorchester haben wir Anna Holliger als talentierte
Musikerin, engagierte und verlässliche Mitarbeiterin, als hilfsbereite
Kollegin und Freundin kennen und schätzen gelernt.

Wir sind dankbar für die Zeit mit ihr, für ihre Verbundenheit und Treue.
Sie wird uns fehlen.

Unsere Gedanken sind bei ihrer Familie.

*Intendantz, Geschäftsleitung, Berner Symphonieorchester sowie
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von Konzert Theater Bern.*

Die Trauerfeier findet im engsten Familien- und Freundeskreis statt.

**KONZERT
THEATER
BERN**
